

Se débarrasser une fois pour toutes de nos préjugés sur la vieillesse

LA CHAUX-DE-FONDS Courts-métrages et discussions au programme du Cinéma ABC.

Inutiles, bougonnes, apathiques et inintéressantes, les personnes âgées? Des clichés tenaces et idées reçues que tente de chasser l'Institut et Haute Ecole de santé La Source, basée à Lausanne. Mardi soir, le Cinéma ABC accueille son projet «Changeons notre regard sur la vieillesse», monté dans le but de sensibiliser autrui aux questions éthiques et sociales sou-

levées par la vieillesse, afin de prévenir les maltraitements et mauvais traitements infligés à nos «anciens». Au programme: deux courts-métrages réalisés par des étudiants de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne, suivis d'une discussion animée par deux intervenantes de La Source. Entrée gratuite. **AWI**

CINÉMA ABC Mardi 14 mai à 18h.



MA
14/05

Des films sur la vieillesse pour chasser nos préjugés. SP